



Pressemitteilung

München, 19. Juni 2018

Kommt und redet mit! Das NEUE KONZERTHAUS mitgestalten!

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

Mitreden/Beteiligungsworkshop: 5. Juli 2018 um 18:30 Uhr

**Anmeldung erwünscht:
(aber nicht erforderlich)**

Isabel Berghofer-Thomas
T. 089 4520553-30

i.berghofer-thomas@kjr-m.de

www.facebook.com/events/1752434691503640/

Wo früher Schornsteine rauchten, Kartoffelknödel hergestellt wurden und sich die internationale Clubszene im Kunstpark Ost traf, wird das **Neue Konzerthaus München** entstehen.

Bereits in diesem Jahr sollte der erste Spatenstich gemacht werden. Jedoch wurden vom Haushaltsausschuss des Landtags erst Mitte Mai Gelder für das Konzerthaus freigegeben, so dass voraussichtlich erst 2020 mit dem Bau begonnen werden kann. Dies bietet die Chance einer genaueren Planung und der besseren Abstimmung aller Beteiligten.

In Kürze gibt es eine internationale Ausschreibung für die akustische Gestaltung. Aber auch das vorgesehene Bildungsprogramm, welches Menschen jeden Alters in ihrer kulturellen, sozialen und musikalischen Vielfalt ansprechen soll, bedarf einer guten Vorbereitung.

Ein zukunftsfähiges Konzerthaus kann nur erfolgreich sein, wenn es von den nachkommenden Generationen angenommen wird. Somit ist es besonders wichtig, bei der Planung vor allem auch die Interessen junger Menschen und des musikalischen Nachwuchses zu berücksichtigen. Sie sind wichtige Impulse für eine moderne Stadtentwicklung. Deswegen ist es von besonderer Bedeutung, dass junge Menschen, gleich welcher Herkunft, den Entstehungsprozess begleiten und mitgestalten.



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

Was muss das Neue Konzerthaus München bieten, um Jugendliche und junge Erwachsene zu begeistern? Welche Erwartungen haben Jugendliche und junge Erwachsene an ein Konzerthaus? Um Antworten auf diese Fragen zu bekommen, lädt der Kreisjugendring München-Stadt zu einem Beteiligungsworkshop (Laien-)Musiker*innen aus allen musikalischen Bereichen, Jugendliche und junge Erwachsene, Fachleute, Multiplikator*innen sowie Interessierte ein, um Anregungen für das Neue Konzerthaus München zu sammeln.

Der KJR möchte die Ideen und Anregungen junger Münchner*innen sammeln und mit seiner Stimme im Politischen Beirat der Stiftung „Neues Konzerthaus München“ vertreten.

Die **Veranstaltung** findet am **5. Juli 2018 um 18:30 Uhr im Kösk** statt. Durch das Programm führen Julia Viechtl und Laury Reichart.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de

Tel.: 089/622 69274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt